



Diputadas ven obstáculos para garantizar equidad

PATRICIA RAMÍREZ

Diputadas federales advirtieron que, pese a los avances en materia de paridad de género y acceso de las mujeres a posiciones de poder, “sigue siendo lacerante la violencia contra las mujeres y se tienen que tomar medidas para frenarlas”.

Durante la sesión solemne para conmemorar el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, diputadas de Morena, PAN, PVEM, PT, PRI y MC subrayaron la necesidad de avanzar para garantizar derechos a las mujeres, acceso a la justicia, reducir brechas, erradicar desigualdades y discriminación, y combatir la violencia de género.

La vicepresidenta de la Mesa Directiva, Dolores Padierna, afirmó que, más allá de las diferencias entre las mujeres, debemos mirarnos a través de lo que nos une, que es la aspiración de vivir en un mundo de libertades e igualdad.

La legisladora por Morena consideró que esta conmemoración es para hacer visibles a las mujeres, reconocer su relevancia en la historia.



Diputadas realizaron una sesión solemne en la cámara.

Apuntó que la violencia afecta a mujeres de todos los estratos sociales, pero tiene entre sus principales víctimas a las de escasos recursos, que pertenecen a grupos históricamente vulnerados. “Partimos de distintos pisos, pero podemos, juntas, como tarea colectiva, construir el camino de la libertad para todas”, remarcó.

Por el PAN, la diputada Tania Palacios dijo que sistemáticamente se ha dicho a las mujeres que no son iguales y se les trata diferente, ganan menos, sufren más violencia y más pobreza.

Ser mujer en México o en el mundo “sigue siendo un desafío”, dijo la diputada del Partido Verde María del Carmen Nava García.